


**ARTICULISTA
 INVITADO**
**JORGE ROMERO
 HERRERA***

@jorgeR011e

Gobiernos del pan, nuestra mejor carta de presentación

En Acción Nacional no hay nada que nos haga sentir más orgullo que nuestros gobiernos estatales y municipales, que más allá de los discursos vacíos y la propaganda son el resultado de hechos, acciones concretas y resultados visibles que transforman para bien la vida de las personas. Son, sin duda alguna, nuestra mejor carta de presentación ante la sociedad mexicana.

Donde gobierna Acción Nacional, las cosas funcionan mejor. Se respira un ambiente de seguridad, hay oportunidades para salir adelante, se fortalece la economía, se invierte en infraestructura, se apuesta por la educación, se cuidan los derechos de todas y todos, porque se pone a la persona en el centro de la acción política.

Recientemente, fuimos testigos del trabajo y los logros de dos de nuestras grandes gobernadoras: Maru Campos, en Chihuahua, y Libia Dennise García, en Guanajuato. Ambas rindieron cuentas a su ciudadanía, y en sus informes, quedó demostrado que sus gobiernos marcan la diferencia.

En su Tercer Informe de Gobierno, Maru Campos, reflejó el compromiso y la entrega con la que ha trabajado durante estos años. Hoy Chihuahua es un estado que crece, se desarrolla, avanza con paso firme en los

grandes temas que preocupan a la ciudadanía. Se ha fortalecido la seguridad pública con una estrategia seria y responsable; se ha invertido en obra pública e infraestructura que impulsa la economía y mejora la calidad de vida. Ha implementado programas de altísimo impacto social, como NutriChihuahua, que combate la desnutrición infantil y mejora la salud de las familias más vulnerables, y MediChihuahua, que ha brindado atención médica integral y gratuita a más de 90 mil personas en el sur del estado, acercando la salud a quienes más lo necesitan.

Libia Dennise García, en Guanajuato, ha demostrado que cuando una mujer panista gobierna, lo hace con resultados desde los primeros días. En su informe mostró avances significativos en educación, seguridad y desarrollo social. Se han invertido 735 millones de pesos en 943 acciones de construcción, reconstrucción y rehabilitación de 491 escuelas de educación básica. Esto ha beneficiado a más de 173 mil estudiantes y sus familias.

En Aguascalientes Tere Jiménez ha convertido al estado en un oasis de seguridad y desarrollo en medio de un país que vive una de sus peores crisis de violencia. Aguascalientes cuenta con altos niveles de cobertura en emergencias mé-

dicas, acceso a servicios públicos de calidad y una política económica que atrae inversión y genera empleo. En Querétaro, Mauricio Kuri ha llevado al estado a ser el número uno en competitividad a nivel nacional, resultado de políticas públicas bien pensadas, de un gobierno que trabaja todos los días para garantizar el bienestar de sus ciudadanos, para atraer inversiones y consolidarse como un estado seguro y próspero.

Estos gobiernos son nuestra carta de presentación. Son la prueba de que Acción Nacional sabe gobernar y lo hace bien. Nuestros resultados están a la vista de todos, y quienes viven en nuestros estados lo saben.

***Presidente del PAN**